

II-88 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XI. Gesetzgebungsperiode

21.6.1966

49/J

A n f r a g e

der Abgeordneten F r ü h b a u e r, P a n s i, E b e r h a r d und  
Genossen

an den Bundesminister für Bauten und Technik,  
betreffend Ausbau der Eisenkappler-Bundesstrasse (82).

-.-.-.-

Wegen Baufälligkeit einer Stützmauer wurde mit 2. Mai der Güterverkehr auf der Teilstrecke Rechberg-Eisenkappel der Bahnlinie Völkermarkt-Kühnsdorf-Eisenkappel vorläufig eingestellt. Die Einstellung des Güterverkehrs betrifft die Bevölkerung und die im Gemeindebereich Eisenkappel-Vellach befindlichen Betriebe besonders hart, da neben den erhöhten Strassen-transportkosten durch die Unzulänglichkeit der Eisenkappler-Bundesstrasse im Bereich Miklauzhof-Eisenkappel bestimmte Güter überhaupt nicht transportiert werden können.

Im Hinblick darauf, dass nach der schlechten Budgetlage der ÖBB noch nicht abzusehen ist, bis wann mit der Wiederaufnahme des Güterverkehrs bis Eisenkappel gerechnet werden kann, und der derzeitige Zustand eine weitere Benachteiligung des schon an sich wirtschaftlich notleidenden Gebietes bedeutet, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehenden

A n f r a g e n :

1. Sind Sie bereit, für den Ausbau der Eisenkappler-Bundesstrasse auf der Strecke Miklauzhof-Eisenkappel zu sorgen und diese damit für den Schwerlastverkehr wieder zugänglich zu machen?

2. Wenn ja, bis wann kann mit dem Beginn der Ausbauarbeiten gerechnet werden?

-.-.-.-